

Diesmal ein letztes Vorwort!

Wahl

Vor kurzem war der 10. Jahrestag des Aufstandes am Platz des Himmlischen Friedens in Peking. Was mich sehr berührt ist die Tatsache, daß diese Demokratiebewegung, wie 1789 und 1848 in Europa, von Studenten ausgegangen ist. Auch damals haben viele aus Überzeugung "for a better tomorrow" ihr Leben lassen müssen.

Machen wir etwas falsch, daß immer mehr in ihrer Politikverdrossenheit die Möglichkeit zu wählen nicht mehr wahrnehmen? In dieser Ausgabe des MB-Aktuell findet ihr die Ergebnisse der ÖH-Wahlen (auf der Ebene der Fachschaft-MB). Ich glaube, daß ich in meiner Amtsperiode zumindest dazu beigetragen habe, daß eine Mehrheit der Studierenden der Meinung ist, daß es wichtig ist eine gute, funktionierende Vertretung zu haben. Mein Dank gehört all denjenigen, die dazu beigetragen haben.

VT

Die Neue Studienordnung der Verfahrenstechniker steht so gut wie fest. Sie sind in vielen Bereichen weiter vom Maschinenbau

weggegangen, was die Möglichkeit zwischen den Studienrichtungen zu wechseln leider einschränkt. Doch dazu können Euch die Verfahrenstechniker mehr sagen.

Ufo

Mit 31.12.99 läuft der Vertrag mit Prof. Suter aus. Da er aber ohnehin nur mehr sporadisch in Graz ist, wird ab Oktober Prof. Haberfellner auf der Ufo-Abteilung sein und ab Oktober auch eine Ufo-Vorlesung halten. EDV-Betrieb wird im Wintersemester letztmalig von Prof. Suter gelesen.

Nachdem das mein letztes Vorwort ist, bleibt mir nur eins, Euch alles Gute und lebt Wohl zu wünschen.

mff

Patrick



Patrick Deuring

Auf ein letztes Mal...

Achtung Terminänderung
Professoren, Assistenten Studierendentreffen im
Anschluß an die Hörerversammlung

Mittwoch 23.06.1999, 20.00 Uhr
 Schörgelgasse 26 EG